

Velásquez Quesquén

Hay que revisar relación con Corte de San José

El Perú debe reconocer la competencia de la CIDH a excepción de todo aquello que se refiera al terrorismo, planteó el legislador y presidente de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén, quien consideró adecuado que comience a debatirse en el Parlamento y en el Gobierno la relación a guardar con la Corte ahora que esta dictó una sentencia exigiendo beneficios a favor de subversivos de Sendero Luminoso.

"A raíz de esta sentencia, creo que hay que comenzar a revisar nuestra relación con la Corte Interamericana de Derechos Humanos", sostuvo el parlamentario, quien adelantó que hará este planteamiento ante los integrantes de la bancada aprista. Dejó en claro que, por el momento, su posición es de tipo personal.



"Tenemos que revisar, como Estado, nuestra relación con la Corte de San José, ver si es posible realizar una denuncia parcial en lo que se refiere a los casos de terrorismo", añadió, indicando que la variable a tomar en cuenta, antes de proceder de esta manera, es si una posible denuncia repercutiría en la llegada de inversiones al país y en la seguridad jurídica.

"En caso la denuncia parcial no afecte la estabilidad jurídica y no traiga problema alguno con las inversiones tendremos que revisar el tema, pero lo que sí es claro es que el país no puede seguir acatando disposiciones de gente que no conoce la realidad del Perú", comentó.

Inaceptable

Velásquez Quesquén calificó de "inaceptables" los términos de la última sentencia de la Corte de San José, y respaldó el planteamiento de su colega Javier Valle-Riestra, en el sentido de interpretar la misma conforme a la realidad nacional. "Es inaceptable homenajear a quienes hicieron tanto daño a la democracia, a la nación", indicó.

"El Perú debe hacer su propia interpretación de esta sentencia, adecuarla a la realidad del país. Es imposible homenajear a hordas de criminales. ¿Qué sentirían ante ello nuestros soldados, nuestra población tan afectada por el terrorismo?", manifestó.